



Olympiades 6eme

publié le 21/10/2017

Vendredi 13 octobre, nos élèves de 6eme et les 6eme du collège d'Aulnay se sont affrontés lors des **Olympiades** ! Saut en longueur, ping-pong, jeu du drapeau et partie de thèque (ancêtre du base-ball) au programme...

Le matin, les 6ème d'Aulnay ont été accueillis au gymnase par une haie d'honneur et ont ensuite écouté les 6ème de Loulay annoncer les règles des Olympiades, rédigées en cours de français, puis traduites en anglais. Bravo à eux !

A la fin de la journée : LOUL-NAY vainqueurs ! Les équipes sont arrivées ex-æquo !

Portfolio



Document joint

 [charte_olympiades_2017](#) (PDF de 70.8 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.